

Foto: Michel Huber



Abschiedsfahrt mit dem NPZ Ost

Unter besten Voraussetzungen konnte am 15. Dezember 2019 mit dem DSF die Abschiedsfahrt mit dem NPZ Ost durchgeführt werden. Die Fahrt führte von Koblenz via Eglisau–Schaffhausen–Kreuzlingen nach Romanshorn und von dort aus nach Nesslau. Nach der Mittagspause in Nesslau ging es weiter via Wattwil–Rapperswil–SOB Südnetz nach Arth Goldau und via Südbahn zurück nach Koblenz.

Foto: Tibert Keller



Auf Magnetfeldmessfahrt

Auf Magnetfeldmessfahrt ist am 2. Dezember 2019 diese Testformation bei Fislisbach auf der ehemaligen Nationalbahn unterwegs. Bemerkenswert sind die alten Fahrleitungsmasten.

Foto: Tibert Keller



Anlieferung des RhB RTZ 3113

Der eine kommt, der andere geht. Anlieferung des RhB RTZ 3113 vom 5. Dezember 2019 ab Altenrhein in Landquart. Auf den gleichen Rollen schmiegte sich anschliessend der 3111 für Nacharbeiten ins Herstellerwerk zurück.